

**Protokoll der Mitgliederversammlung des
„Verein zur Förderung von musikalischer Unterrichtung e.V.“
am 20. Juli 2015 um 20.00 Uhr im Werkraum der Äskulapschule Bärstadt**

Versammlungsleiterin: 1. Vorsitzende Sabine Bongartz
Schriftführerin: Sabine Bongartz

Anwesend laut Anwesenheitsliste in der Anlage: 7 Mitglieder
Entschuldigt: 4 Mitglieder

Die Versammlung wurde satzungsgemäß einberufen und ist beschlussfähig. Die Tagesordnung war in der Einladung angekündigt worden.

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Sabine Bongartz

TOP 2 Jahresbericht der Vereinsvorsitzenden

Gerald Bork berichtet, dass sich das **Angebot des Vereins** momentan in drei Kategorien gliedert:

1. Instrumentalunterricht in Einzelunterricht, Bands und Kleingruppen von Diplommusiklehrern.
2. Elementare Musikpädagogik: Entstanden durch das Engagement von Rita Lenninghausen, das ein sehr vielfältiges und individuelles Angebot bereitstellt. Hier wächst die Zukunft des Vereins heran. Vielen Dank an Rita für ihre Arbeit!
3. Großgruppen an der Grundschule: Momentan Chor und Flöte.
Eine Besprechung mit Frau Dornheim erfolgt nach der MV, um die Rahmenbedingungen zu klären.

Weitere Aktivitäten:

SEPA- Ankündigung entworfen und verteilt
Ein neuer Flyer und ein neues Plakat wurden entworfen von Grafiker Jörg Zimmermann und Gerald Bork
Gilbert Kuhn hat einen sehr schönem Flyer mit den Kontaktdaten produziert.

Vorspieltermine:

Klassenvorspiel Jill Gaylord, 29.6. 2014: Spendeneinnahmen 103 Euro
Klassenvorspiel Gerald Bork, 8.3.2015
Klassenvorspiel Valeri Komann, 20.3. 2015: Spendeneinnahmen 18 Euro

Das **Jahresvorspiel am 22. März** war wieder gut besucht und in der Presse gut beschrieben. Es wurden Fotos gemacht, die mit Zustimmung der Eltern an diesem Tag auf der Homepage eingestellt werden dürfen.

Es kamen 200 € an Spenden zusammen. Der Verein hat noch 50 Euro draufgelegt und damit eine Patenschaft für die Orgelpfeife Principal 8' Dis der historischen Stumm-Orgel in der Ev. Martinskirche zu Bärstadt erworben. Das erhaltene Zertifikat soll auf die Homepage gestellt werden.

Klassenvorspiel Saitensprünge Froböse und Loyal, 23.3.2015: Annette Froböse hat die Mischung der beiden Klassen als vorteilhaft bezeichnet und somit war der Musiksaal gut gefüllt.

Klassenvorspiel Andreas Hertel, 10.5.2015

Das **6.Bandfestival** 14.6.2015 war ein voller Erfolg und in der Presse ebenfalls gut beschrieben. Alle vier Bands haben gespielt. Die Spendeneinnahmen von 561 € sowie 150 Euro von Bürgermeister Michael Schlepper sollen für Bandausstattung verwendet werden. Der gesamte Vorstand sprach ein großes Lob an das Eltern-Orga-Team aus für die hervorragende Organisation des Bandfestivals!

Weitere **Bandauftritte** in der Gemeinde Schlangenbad:

Fire Dragons auf dem Schlangenbader Weinfest	23.05.2015	16.00 Uhr
Fire Dragons und Funmakers Jugendtag in Georgenborn	20.06.2015	16.00 Uhr
Fifty Fifty und Funmakers auf dem Sommerfest des Tennisclubs Schlangenbad	11.07.2015	17.00 Uhr
The Lights, Funmakers, Fire Dragons, Fifty Fifty Schlangenfest Schlangenbad	19.07.2015	13.30 Uhr

Ein Dank an dieser Stelle auch an Gerald Bork für sein Engagement!

Klassenvorspiel Jill Gaylord, 5.7.2015: Die Spendeneinnahmen von 123 Euro wurden für die Anschaffung von Mikrofonen gesammelt.

Das Klassenvorspiel von Gilbert Kuhn findet am 21.7.2015 nach der Mitgliederversammlung statt.

Neuanschaffungen: Cajon, 2 Ukulelen, Kinderbass, Klavierbank, Zubehör, Flyer/Grafiker.
Sonstige Ausgaben: Wie immer GEMA, 1&1 sowie PC-Doktor für die Homepage, Rhion-Versicherung, Klavierstimmer und Plakat/Flyerdruck (neue Plakatvorlage vom Grafiker), Orgelpatenschaft

Zusammenarbeit mit KulturSchule :

Instrumentenkarussell am 30.6.2015

Entwurf und Druck eines Begleitbriefes, der an alle Kinder ausgeteilt worden war. Andreas Hertel berichtet ergänzend, dass die Instrumentenvorstellung gut angekommen sei.

Für den **Sozialfonds**, der für die Anschaffung von Leihgeräten und unter Umständen für Zuschüsse zum Unterricht zur Verfügung stehen soll, sind im Jahr 2015 noch keine Spenden eingegangen. Nach den Ferien soll der Sozialfonds in den Schlangenbader Nachrichten beworben werden.

Instrumentenspenden:

1 Gitarre mit Tasche, Notenbüchern, etc. von Tanja Joeres aus Wambach

3 Mandolinen (eine davon leicht defekt), 1 Mandola von Frau Aumüller aus Kiedrich

2 Mikroständer (einer davon für Basstrommel) und ein reparaturbedürftiges Kinderschlagzeug von Tilo Heusser aus Bärstadt

TOP 3 Bericht des Kassenwartes, Bericht der Kassenprüfer, Entlastung des Vorstands

Letzter geprüfter Kontostand am 1.5.2014: 2252,35 €
Kontostand am 30.06.2015 2199,12 €

Aktueller Kontostand am 20.07.2015: 2765,45 €

Der Kassenwart wurde durch den 1. Kassenprüfer Tilo Heuser und 2. Kassenprüfer Christof Bongartz einstimmig entlastet. Die Mitgliederversammlung entlastet den Vorstand ebenfalls einstimmig.

Sabine Bongartz beziffert anhand der Mitgliederliste die Anzahl der zahlenden Hauptmitglieder auf 97, die aktiven Schüler auf 134.

TOP 4 Verschiedenes

Lehrer Joao Gomes (Querflöte, Saxofon, Klarinette) hat beim Probeunterricht nicht überzeugt.

Sabine Bongartz informiert darüber, dass in der nächsten Mitgliederversammlung 2016 eine Satzungsänderung notwendig sein wird, da mit dem Gesetz zur Stärkung des Ehrenamts vom 21.03.2013 bestimmte vom Gesetzgeber vorgegebene Formulierungen in der Satzung gemeinnütziger Körperschaften enthalten sein müssen.

Ende der Versammlung um 21.30 Uhr .

Unterschrift der Versammlungsleiterin
Gez. Sabine Bongartz